

## **Jahresbericht zur Hauptversammlung vom 29. Juni 2021**

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

Die aktuelle Berichtsperiode, beginnend von Mitte 2020 bis im April dieses Jahres, ist geprägt von der nun seit März 2020 anhaltenden Corona-Pandemie. Diese bestimmt auch aktuell unser gesamtes Berufs-, Privat und eben auch Vereinsleben. Die auf den 11. Mai 2021 festgelegte HV musste auf den 29. Juni 2021 verschoben werden.

Der Vorstand konnte sich trotzdem zweimal zu Sitzungen treffen und zwar im September des vergangenen Jahres und diesen April. Die Präsidentenkonferenz des Zentralverbandes jedoch fand virtuell statt, aber wichtig, sie fand statt. Bestimmendes Thema dort und auch für die HV desselben ist die Statutenerneuerung.

Auch dieses Jahr fällt der Jahresbericht des Präsidenten der Umstände geschuldet sehr kurz aus.

### **Aktivitäten unserer Sektion im vergangenen Jahr**

#### **Hauptversammlung GEOSUISSE OST, Dezember 2020**

Eigentlich hätte die HV nach der Verschiebung im Mai im Oktober stattfinden sollen. Unsere Kollegen von der Geoinfo Vermessungen AG haben die Organisation des Rahmenprogramms im Raum Gossau auch für den zweiten Versuch engagiert übernommen. Leider war der Vorstand dann gezwungen die Hauptversammlung kurzfristig abzusagen da die Massnahmen des Bundes dies zur Bekämpfung der 2. Corona Welle so vorgab.

Um den Vorgaben der Statuten gerecht zu werden, musste die HV folglich noch im Dezember digital durchgeführt. Die Traktanden beschränkten sich auf die finanziellen Belange und die alle 2 Jahre stattfindenden Wahlen. Hierzu sei auf das entsprechende Protokoll verwiesen.

#### **QV-Feier vom 8. Juli 2020**

Die fünfte Durchführung der QV-Feier zusammen mit der FGS Ostschweiz musste glücklicherweise nicht auch abgesagt werden. Die Feier konnte aber nicht traditionsgemäss im Stadthauskeller St. Gallen stattfinden. Es war zum einen nicht mög-

lich die geforderten Abstände einzuhalten und zum anderen hat die Ortsbürgergemeinde St.Gallen pandemiebedingt keine Räumlichkeiten mehr anbieten können. Glücklicherweise konnte mit der Festküche by Focacceria ein stimmiger alternativer Austragungsort im Lerchenfeld gefunden werden. Das Schutzkonzept sah vor, dass der Anlass stehend jeweils in Gruppen je Lernender mit Anhang unter Einhaltung der gültigen Abstände durchgeführt werden konnte. Umrahmt wurde die Feier dieses Jahr musikalisch durch Swiss-Örgeler und durch die Festansprache von Andy Reimers, Geschäftsführer BIZ GEO. Alle Abgänger aus der Ostschweiz durften stolz ihre Fähigkeitsausweise, Notenblätter und erstmalig ein Sackmesser mit der Inschrift «Geomatikprofi seit 2020» entgegennehmen. Den Heinrich-Wild-Preis, übergeben von Martin Vögele und gesponsert von Leica Geosystems Schweiz erhielt Lea Helg und der fhnw-award ging an Jan Bless gesponsert vom Institut Geomatik. Und da das Spitzenresultat von 5.3 durch drei Abgänger erreicht wurde, stiftete der Berufsverband Fachleute Geomatik Schweiz FGS einen weiteren Preis, welcher an Andrina Kreis ging.

Der anschliessende Apéro riche fand bei bestem Wetter im Freien direkt vor den Räumlichkeiten der Focacceria statt. Dieser bot Allen nochmals die Gelegenheit stolz und mit Freude auf das Geleistete zurückzublicken.

### **Herbstanlass 2020**

Der Herbstanlass konnte leider nicht durchgeführt werden.

### **Aktivitäten des Vorstandes**

Der Vorstand hat sich seit der letzten Hauptversammlung zu zwei Sitzungen getroffen. Neben der ordentlichen Geschäftsführung und dem Informationsaustausch standen insbesondere die Organisation der Hauptversammlung im Fokus. Zusätzlich wurde nebenbei die QV-Feier verbandsübergreifend durch ein OK zusammengesetzt aus Vertretern der Vorstände von FGS Ostschweiz und GEOSUISSE OST organisiert.

Trotz Corona will der Vorstand, wenn immer möglich, die Durchführung von physischen Anlässen ermöglichen. Im Fokus in diesem Jahr stehen die Organisation der HV, der QV-Feier und des traditionellen Herbstanlasses.

### **Veränderungen im Mitgliederbestand**

Eintritte (1): Michael Burkart

Austritte (0): keine

**Aktueller Mitgliederstand:** laut Adressverwaltung

**67**

## **Dank**

Zum Schluss möchte ich mich in erster Linie bei meinen Vorstandsmitgliedern für Ihren Beitrag für unsere Sektion bedanken. Mein Dank gilt aber auch all jenen, welche sich für unseren Berufsstand und unseren Berufsnachwuchs engagieren.

Ich hoffe sehr, dass sich die Situation um COVID19 bereits in der 2. Jahreshälfte soweit bessert, dass wir unseren Herbstanlass sicher durchführen können und hoffentlich auf Masken verzichten können. Spätestens 2022, so hoffe ich, soll dann wieder Normalität einkehren.

St. Gallen, im April 2021

Stephan Horat, Präsident